

Jetzt startet die Arbeit an Jukebox 5

Chorkreis wählt Vorstandschaft komplett wieder – Konzertkarten jetzt schon zu haben

Deggendorf. Eine leichte Wahl hatten die Mitglieder des Chorkreises Deggendorf in ihrer turnusgemäßen Versammlung in der Aula der Maria-Ward-Realschule: Da alle Vorstandsmitglieder sich bereit erklärt hatten, weiterzumachen, wurden sie alle einstimmig für zwei weitere Jahre gewählt.

Die bisherige und neue Vorsitzende Kathrin Pellkofer bedankte sich eingangs bei den Mitgliedern für ihr großes Engagement in den Ausschüssen und im Chor selbst. In ihrem Rückblick erwähnte sie insgesamt vier Konzerte in vier verschiedenen Sälen. Das größte davon war das Konzert in der Stadthalle 2 im Oktober 2017, die Jukebox 4, bei der die Sänger mit ihren Liedern die Zuhörer rund um die Welt führten. Ein großer Dank ging auch an den Chorleiter Stefan Trenner, der mit seiner Lied- und Sprachenauswahl die Sänger sehr gefordert hatte. Über den Konzerterlös von über 3000 Euro freute sich der Katastrophenschutz im Landkreis Deggendorf.

2018 gab der Chorkreis drei Konzerte. Das erste war im Frühjahr Teil der Stadtklänge im Wild-Berghof Buchet. Im Herbst spielte man zuerst in der neuen Heimat des Chores in der Aula der Realschule Maria Ward, die zusammen mit der SMV eine Spende von 300 Euro erhalten hat. Das zweite Herbstkonzert veranstaltete die Alzheimer Gesellschaft Niederbayern. Der Verein bekam den kompletten Erlös.



Die wiedergewählte Vorstandschaft: Annette Finkbeiner (v.l.), Kathrin Pellkofer, Caroline Werrlein, Birgit Graßler-Penzkofer, Birgit Welly, Regina Kühbeck, Sebastian Pellkofer, Astrid v. Seydewitz, Alfred Seulen, Bettina Kühbeck, Susanne Jogwich und Tobias Kühbeck.
– Foto: Chorkreis

Im Chor wird aber nicht nur gesungen. Neben den Weihnachtsfeiern und dem Sommerfest standen für die Sänger auch zwei Ausflüge auf dem Programm. Im Dezember 2017 ging es zur „Night of the Proms“ nach München und im Jahr darauf in die tschechische Hauptstadt Prag. Die Vorsitzende bedankte sich bei Caroline Werrlein für die Organisation der schönen Ausflüge.

Kassenverwalterin Annette Finkbeiner stellte die derzeitige Finanzlage des Chors dar. Dass diese gut ist, merke man daran, dass der Chorkreis regelmäßig spenden kann. Die Kassenprüfer Gerhard Netz und Astrid von Sey-

dewitz bestätigten die gute Buchführung. Der Vorstand wurde entlastet, bevor es an die Neuwahlen ging.

Unter der Leitung von Herbert Steiner wurden als Vorsitzende Kathrin Pellkofer, als zweiter Vorsitzender Tobias Kühbeck, als Schriftführerin Bettina Kühbeck, als Kassenverwalterin Annette Finkbeiner, als Notenwart Sebastian Pellkofer und als Organisatorin Caroline Werrlein einstimmig wiedergewählt. Bei den Beisitzern standen mehrere Kandidaten zur Wahl. Im Amt bleiben Birgit Graßler-Penzkofer und Regina Kühbeck. Neu dabei sind Birgit Welly

und Susanne Jogwich. Als Kassenprüfer wurden Astrid von Seydewitz und Alfred Seulen gewählt.

Sie alle wissen auch schon, was zu tun ist: Für den 19. Oktober ist wieder die Stadthalle 2 für das Benefizkonzert Jukebox 5 gebucht. Gepröbt wird schon fleißig. Chorleiter Stefan Trenner hat fast in jeder Probe ein neues Lied zum Ausprobieren dabei. Wer es auf keinen Fall verpassen will, bekommt schon jetzt bei der Deggendorfer Zeitung, ☎ 0991/37009-37, Karten für das Konzert. Unter www.chorkreis-deggendorf.de und auf Facebook gibt's auch Karten zu gewinnen. – dz